

26/11/2013

## Montbenoît

### Un comité des fêtes dynamique



Prochain rendez-vous, le samedi 14 décembre avec le Noël des enfants.

Le comité des fêtes de Montbenoît, c'est avant tout la volonté de faire vivre le village dans un esprit familial et un engagement associatif de tous les instants.

Au cours de son assemblée générale, la présidente, Marie-Sophie Dubois, a rapidement passé en revue les faits essentiels de la saison écoulée avant de dévoiler le calendrier des manifestations à venir.

Le samedi 14 décembre : Noël des enfants avec comme thème de leur spectacle « Les Enfoirés ». Le comité participera au Téléthon cantonal et au repas des bénévoles.

Samedi 22 février : rendez-vous pour le carnaval avec défilé et spectacle. Pour faire vivre la licence, propriété de la commune, le comité prévoit l'ouverture temporaire du bar.

Une sortie familiale à la belle saison est prévue même si sa date et sa destination restent à déterminer.

La brocante aura lieu le 24 août et la participation à la logistique du sons et lumières 2014 est assurée.

Le tiers sortant est reconduit. A noter l'entrée d'un nouveau membre, Laurent Montandon.

Pour clore cette assemblée, l'adjoint au maire, Gilles Magnin-Feysot, et la Présidente du Saugeais ont renouvelé tous leurs remerciements.